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Abstract (en)
[origin: US2017096906A1] A method for coating a sealing fin (2) on a component of a turbomachine, in particular on a blade tip (6) of a blade (1) of
a turbomachine, with armoring (3, 30, 300), and to a corresponding component, in which method a blade (1) having at least one sealing fin (2) and
a slurry which comprises particles of MCrAlY or particles for forming an MCrAlY layer (31), where M is nickel and/or cobalt, are provided, the slurry
is applied onto the sealing fin and dried, and the sealing fin with the applied slurry is subjected to an aluminizing process so that the MCrAlY layer
comprises an Al-rich sublayer (32).

Abstract (de)
Die vorliegende Erfindung betrifft ein Verfahren zur Beschichtung einer Dichtrippe (2) an einem Bauteil einer Strömungsmaschine, insbesondere an
einer Schaufelspitze (6) einer Schaufel (1) einer Strömungsmaschine, mit einer Panzerung (3, 30, 300), sowie ein entsprechendes Bauteil, wobei
bei dem Verfahren eine Schaufel (1) mit mindestens einer Dichtrippe (2) und ein Schlicker bereitgestellt werden, der Partikel aus MCrAlY oder
Partikel zur Bildung einer MCrAlY - Schicht (31) umfasst, wobei M Nickel und/oder Kobalt ist, wobei der Schlicker auf der Dichtrippe aufgebracht und
getrocknet wird, und wobei die Dichtrippe mit dem aufgebrachten Schlicker einem Alitierprozess unterzogen wird, sodass die MCrAlY - Schicht eine
Al - reiche Teilschicht (32) aufweist. Auf der MCrAlY - Schicht (31) wird nach einer Ausführungsform eine Hartstoffbeschichtung (33) vorgesehen.
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